
学校運営協議会（令和４年度 第1回） 
 

校名 大阪府立城東工科高等学校 

校長名 麻野 克己 

 

開催日時 令和４年６月３日(金) １４：００～１６：００ 

開催場所 大阪府立城東工科高等学校 視聴覚教室 

出席者(委員) 山田啓次会長、山田茂委員、大石房枝委員、岡本茂委員、川上弥佐委員 

出席者(学校) 麻野克己校長、松井敦教頭、他6名 

傍聴者 なし 

協議資料 令和４年度学校経営計画、学校紹介、新入生アンケート、PBL・GIGAスクールについて 

備考  

 

議題等（次第順） 

１．校長挨拶 

２．授業見学（機械系･電気系･ﾒｶﾄﾛﾆｸｽ系実習、1年生・3年生座学） 

３．学校運営協議会について 

４．学校紹介 

５．委員紹介 

６．協議 

 （1）令和４年度学校経営計画について 

 （2）新入生アンケートについて 

 （3）PBL・GIGAスクールについて 

 （4）その他 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

(1) 令和４年度学校経営計画について 

【内容】学校経営計画について校長より説明。令和３年度から引き続き計画。 

【意見等】 

●めざす学校像について10年前の学校と比較して、すごく雰囲気が良くなっている。 

●先生の意識が変わったことで生徒の意識も変わってきたように思う。授業中に寝ている生徒も少ない。 

●ユネスコスクール登録に向けて､3年間の成果としてPDCAはできているように思う｡もっとこのチャレンジについてPRすればよいのでは｡ 

●資格検定に力を入れてほしい。英検も成果を出している。ヤングケアラーについても取り組んでいる。引き続き取り組みをしてほしい。 

●たくさんの取り組みが、夢があって良い。 

 

(2) 新入生アンケートについて 

【内容】学年統括担当教諭よりアンケート結果と新入生の様子について説明。 

【意見等】 

●子どもたちに仕事への夢がないと感じる。専門性のある学校は夢があると中学生に向けて説明してほしい。 

●受験生の保護者は、ものづくりよりも学校全体の雰囲気がどうかを見ている。中学校が受験生に向けて目標をしっかり持たせられるよう 

な特色を出してほしい。 

●普通科と迷った生徒が令和３年度新入生と比較して5％増えている。工業高校の就職率・離職率が中学校や保護者に浸透していないような 

気がする。 

 

(3) PBL・GIGAスクールについて 

【内容】 

●キャリアガイダンス、総合的な探究の時間で地域企業との連携と共同研究に取り組んでいく。 

●GIGAスクールについて、一人一台ChromeBook端末を全生徒に配布済み。各学年職員室に充電保管庫を設置。 

【意見等】 

●キャリア教育をもっと深めていくには、地域企業と連携して、インターンシップに積極的に行くべき。働く意義をもっと伝えてほしい。 

●進学率・就職率を上げることも大事だが、離職率を下げることが大事。 

 

(4) 保護者からの意見書：なし 

 

次回の会議日程 

日時 令和４年１１月１１日（金） １４：００～１６：００ 

会場 大阪府立城東工科高等学校 視聴覚教室 


